

私の「10年日記」

星川 雄

私は51歳から「10年日記」を書き始めましたが、今年で70歳となり2冊目の「10年日記」の最後の年を書いています。来年からの3冊目、71歳から80歳までの「10年日記」をどうしようかと思案をしていました所、昨年99歳になられた著名な日野原重明先生が、100歳になっても元気で、生きがいとなる目標を目指して働けるようにと、2011年からの「10年日記」を購入されたという記事を見つけ、何事も“続けることが元気の証”と思い直した次第です。Cnetも今年は“10周年”、シニアからスタートの10年は結構な年になりますが、更なる“次を目指して”、何か活動が続けることが大事だと思っています。

ご縁を頂いて

佐藤 紀子

「講師募集！」と書かれたこの会のホームページを偶然見つけたのが9年前。子育てもひと段落し、好きなパソコンを通じて外に一步踏み出したいというちょうどそんな折でした。「履歴書」片手に勇んでドアを叩いて…。今でも「履歴書を提出したのは佐藤さんだけだよ」とからかわれたりしますが、一介の主婦がこの会の活動を通して広く地域社会と関わりが持てるようになった事、セカンドステージの場を見いだせた事、そして、何より、多くの方々と出会えた事、その事を幸せに思っています。9年前のこの会とのご縁に心から感謝しながら、明日もまた、元気で活動できますように…と。

小学校支援取纏めを担当して

宮原 養治侶

昨年7月から小学校支援の取纏めをしています。大震災の影響でパソコン授業ができない小学校があるため昨年度の支援時間の消化が心配でしたが、他校での活用、支援スタッフのご協力により無事予定通り支援時間の消化ができ、ほっとしています。ところが平成24年度の小学校支援は大震災の影響でなくなり、子供達と触れ合いを求めて参加しているスタッフもいることから大変残念でなりません。また初心者の方のパソコン講座でサポーターがいると受講生も講師も大変助かることを実感しており、生徒や先生のためにも支援スタッフは大切なものであり、必須との思いを強くしています。先のことになるかも知れませんが是非とも復活を期待したい。

節目

金谷 俊治

受け売りですが、大晦日と元旦は極めて近いが全然違うと。また元旦は雑煮を食べるためにあるのではないとも。生活にリズムを付けて飛躍するために、連続している時空に節目を設けるという“為業”は長い間に培われた人間の英知なのでしょう。「NPOコミュニティNETひたち」が10周年を迎えました。ひとえに現代表や理事の方々をはじめ、先人達の並々ならぬご尽力の賜だと思えます。この記念行事を大きな節目として、つぎの10年に向けて新たな飛躍を遂げるために一会員として微力ではありますが、楽しみながら「NPOコミュニティNETひたち」に学び、そして貢献できればと心を新たにしているところです。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ **同好会・WGの活動** ★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

デジタル写真同好会

小林 明光

会のメンバーは、現在10人で、発足後6年目を迎えました。月1回の例会で、年1~2回の撮影会や各人の作品の発表と批評会、写真のレタッチの勉強会などを続け、写真を楽しみながら感性と撮影技術の向上を図ってきました。今回、Cnetの10周年記念展で作品発表の機会を得、部外の皆様にも作品を見ていただけることになりました。次のステップとしては外部のコンテストへの出展を目標とし、広い範囲のかたがたに指導いただける機会を得たいと思います。

パソコンを楽しむ会

梅津 裕美

会も早いもので4年を迎えております。会員が悩む事はテーマです。テーマを考えるのに集まり、テキスト完成で集まりと事前準備が行われます。2時間以内で楽しく、実りあるものをと考えるとなかなか難しいですね。しかし、この時間が私にとっては楽しく、好奇心がわいてくる時間です。仲間たちが自分の持っているスキルを惜しみなく出し合うので、回毎にスキルアップに繋がっていきます。又会員の物知りを実感します。自宅ですぐネット上から調べる事もあります。今後も自分のためにも頑張ります。

Cnet 俳句の会

桜井 キミ子

コミュニティNETひたち設立10周年おめでとう御座います。パソコン教室に通い始めて間もなく内田代表の声かけにより、俳句の会を平成17年5月に立ち上げました。早いもので7年目を迎えます。会員の入れ替わりは多少有りましたが欠詠することなく、毎月1回の句会は継続して来ました。「継続は力なり」を実感しております。今回は額入り色紙を展示して皆さんに見て頂く事にしました。パソコン教室ならではのものが出来ました。俳句10周年記念には合同句集が出来ればと願っております。

お茶に親しむ会

広田 和子

私はCnetに入会してもう9年が過ぎようとしています。本当に月日が過ぎるのは早いものです。その間にお茶に親しむ会をさせて頂き、年の初めの初釜を初め、春には桜の花の下で、花見の茶会をしたりと楽しくやらせて頂いています。IT集団のCnetと「茶道」、どうみてもミスマッチですよ、それでも楽しく美味しくをテーマにして、パソコン疲れをホッコリ癒す役目をしたいなあ、と思う今日この頃です。Cnet会員の皆様、今後ともどうぞ宜しくお願いします。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ 小学校のパソコン教室から ★★★★★★★★★★★★★★★★★★

小学生の情報教育に携わって 百地 康

日立市の小学校で情報教育のサポートに携わった。当初、1年生の授業では、パソコンのマウスを持つのが初めてという児童が多かった。大きなマウスを小さな手で握るのはかわいそうな感じであった。それが最近では、教室に来て、初めてパソコンに触るという児童は少なくなっている。それだけ家庭でのパソコンが普及していると感じる。

ローマ字は教室では4年生から学び始めるが、パソコン教室では3年生からローマ字入力をする。4年生頃にはパソコンの操作が速くなっていた。

夢のなかのパソコン行 吉本 光博

「せんせ〜」芦田愛菜ちゃんにも負けないような、つぶらでキラキラした瞳の子らが、手を挙げている。

そう、ここは中里小である。「どうした?」「あのね、健ちゃんみたいに、赤い魚を描きたいの」「そっか、この色が書いてあるところをこうやって使うんだよ。やっpegらん」「うん、ありがとう!」ちっちゃな手がマウスをつかんで、かわいい魚を描きはじめた。この子のお兄ちゃんたちとも、パソコン以外に、一緒に給食を食べたり、鮭の稚魚を放流したりして過ごした。何か夢のような出来事であった。

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○ Cnet のパソコン教室から ○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

講座での匙(さじ)加減 平田 邦彦

創立10周年おめでとうございます。私は創立後間もなく入会し、PC講座の講師を楽しくさせて頂き感謝しています。ここでの講座は、実務応用型で、受講者の熱心な質問に応えねばなりません。このための自身の学習も欠かせず、これも、すごく楽しみです。一番配慮するのはその知見を受講者に過不足なく、どう伝えるかですが、皆さんが妥協ない明るく質問されることで助けられています。

今でも、毎日、知識を広げ、深める励みとなっておれることを有難いと思っています。

『私の回顧録』を作る 石川 一博

私の仕事は靴を売る仕事です。それも履き良いブランドの靴を安く提供することを命題にしています。Cnetでパソコン教室の話聞き、講座に参加しました。清和館の下のお店を閉めて数年多賀に行く事もなくなりましたが、30年近く通勤した習慣のため多賀に足が向くのでしょうか。多くの学友と知り合いになり楽しんでおります。古希を過ぎ『私の回顧録』をパソコンで作りました。後世に残る良いものにとの先生方の御指導を受けながら、写真を沢山挿入して70頁以上の本を完成できました。

楽しいパソコン教室 三宅 伍

木曜日のパソコン教室は雰囲気がとても和やかで楽しい。個別学習なので一週間に溜まった問題の質問が続出。先生は快刀乱麻、解りやすく回答をする。生徒は来て良かったと言って帰って行く。ハードのトラブルも即解決。80歳を超えたご夫婦の方も互いに教え合いながら楽しく勉強している。教室に来るのが楽しくてしょうがないと言われ、嬉しい限りである。コーヒータイムもあり、ワイワイガヤガヤとても楽しいひとりで時間を忘れおしゃべりに夢中である。友情が芽生え一緒に旅行する方もいる。

楽しいパソコンとのかかわり 小野 昭子

私がパソコンを始めた当時は、ローマ字での文字入力にも非常に苦勞し、頭の中が真っ白になり、まさに自分との格闘でした。今では、お茶の時間もゆとりをもって楽しむこともでき、自分でインターネットや参考書で調べて利用し、応用できることも多くなりました。Cnetや教室の仲間とのイベントも楽しみです。仲間との旅行での写真を、デザインなどを工夫しプリントして配って上げたり、個人用のカレンダーを作って上げたりして喜ばれ様になりました。人にも役立つことができているのも喜びです。

パソコンで勉強中 小澤 美代子

平田先生の教室にお世話になり一年になります。まだ、ゆっくり入門コースを歩いておりますが、教室の皆さんが、意欲的で、エネルギーいっぱい、毎回圧倒されております。また、お茶の時間の雰囲気がとても和やかで、経験豊かな楽しいお話が聞けます。皆さんの貴重な体験には重みがあり、教えられることがいっぱい、大変参考になります。

この3月で後期高齢者となりましたが、パソコンを始めて、皆さんに出会えて、大変嬉しく思います。これからも皆さんのように頑張ります。

パソコン教室 野口 恵美子

私が、Cnetを知ったのは、昨年9月でした。年齢なども、考え不安を胸にドアをノック、中から久保先生が顔を出し、大丈夫だどうぞ中へ、あれから半年、火曜日の教室に参加させてもらっています。

文字の操作も出来なかった私ですが、今ではこんな事も出来るようになりました。)^o^(





パソコンを楽しむ

白石 陽一

パソコンは広く普及しているが、その機能は多彩で本では理解しきれない。私は Cnet に毎週通って、専門の講師に文書やネット、画像等々膨大な技術を教えて頂き、PC ライフを楽しんでいる。毎週の講習会のほかに、毎月、「技術交流会」と「楽しむ会」が交互に開かれるのも大変勉強になる。

Cnet の特徴は、日ごろ PC で不明なことが生じたときに、何でも即座に教えてもらえることである。PC 技術はシニア世代の活性化に効果絶大で、社会参加の機会も多くなることに感謝している。

パソコンとの出会い

鈴木 進

平成9年定年退職の時だった。あしたから毎日日曜日。さて、何をやろう、パソコンの「パ」も知らない私はまず電機屋さんへパソコンを見て行った。職友から退職挨拶ハガキの作成を進められ、ハガキも手書きの時代が終わったことを初めて知ったのが懐かしい。今や私のパソコンは、ネットに接続、遠方の知人との交信を多いに楽しんでいる。

今年 75 歳、半世紀ただ仕事に励んできたが今からでも遅くはないパソコンという友に挑戦して一日一日のパソコンライフを楽しみたい。

挑戦と継続

宇梶 秀夫

新しいことをやるにも、やっていることを継続するにもどちらもエネルギーを必要とする。ここに友より送られた宮崎市中央新聞 2012.3.19 の卒業生に贈る編集長祝辞の切り抜きがある。女子プロゴルフのツアートーナメントは毎回 100 名が参加する。当然優勝者は 1 名で 1 % の確率だ。プロは確率 1 % でもできると思うそう。若者ほど失敗が力になるので、やりたいという気持ちがあるのであれば例え勝算 1 % でもやった方がいい。それが挑戦なのだ。

挑戦と継続で Cnet10 周年を迎えることができ

嬉しかった話

香川 伸夫

今年 3 月台湾へツアーで行った時のバスガイドさんの話、「台湾は日本に統治されたが、台湾人は日本人から虐められなかった。発電所や道路を作ってくれた。文化や教育を教えてくれた。戦後の日本の発展はアジアの模範で台湾が見習う目標となった。」と。こんな風に日本のことを思っていた国があったことが嬉しくて、旅行中ずーっと良い気分でした。

そう言えば台湾は、東日本大震災に対し世界中で最も高額（200 億円超）の義援金を寄せてくださった国です。蛇足ながら台湾は私が生れた国です。

決シテ瞞ラズ アルイテユカン 軍司 道男

長らくの気楽稼業を終えたるが 細き年金 気も萎える 面接よりは楽そうな PC 教室がらばるも ザルのような記憶力 身につかぬまま卒業し も少しやればなんとかが Cnet との出会いなり 元の職場に糊口得て 責任少なく自由なり 時間無限に湧くものと 手当り次第 組入れて 辞める前より多忙なり 何もかもが半端もの そこに起きたる大震災 もう恐い物あるものか 縁を大事に オロオロト 決シテ瞞ラズ アルイテユカン 老いたるも群れて遊ぶは愉しかり 声のかかるは無常の悦び

私にとってパソコンとは

小澤 正明

私がパソコンと出会ったのは興味本位で買った中古のパソコンでした。全く何をどうやって動かしてよいのか分からないまま、まず年賀状の作成にトライしました。それがおもしろく、以後色々なことにチャレンジして、今日に至っております。私にとってパソコンは、私の日常生活の中でなくてはならない存在になってしまいました。今でもパソコンは進化しています。これからも更なる可能性を楽しみながら追求し、この楽しさを人に伝え、Cnet の皆さんと共有できたらいいなと思っています。

Cnet に感謝

柴田 美知代

火曜の午後、久保先生の講座を受けており、毎回、新発見に驚いており、会員の皆様と楽しい時間を過ごしております。

今年度より、Cnet カフェの担当を、大和田さんより引き継ぎました。ご迷惑がかからぬよう頑張りたいと思います。皆さんにご協力をお願いする事もあるかと思いますが、よろしくお願いたします。

Cnet が 10 周年を迎えられるのも、みなさまのご協力のたまものと思われま。関係者の方たちが、皆、熱心に携わっておられるのには感謝いたします。

今から間に合うパソコン教室 受講生募集中・初心者大歓迎!!

- ◇ 初心者、高齢者にも分りやすいパソコン教室です
- ◇ 生徒さん一人ひとりのレベルに合わせて指導します
- ◇ おしゃべりしながらマイペースで学習できます
- ◇ 安い受講料、好きな曜日、午前/午後の時間帯が選べます



実施講座例：(自分のパソコンの持込み可)
パソコン入門、インターネット、電子メール、ワープロ
エクセル、ホームページ作成、デジカメ入門ほか
詳しくは事務所まで、見学・入会は随時可能
NPO法人:コミュニティNETひたち(設立 2001年)

日立市多賀町1-12-10 (すくろ)
電話: 0294-33-0015

